

Bruchsal, 02.06.2024

Freundeskreis St. Paulusheim Bruchsal e. V. / Rundbrief 1/2024

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder,

zusammen mit diesem Rundbrief möchten wir Sie zur ordentlichen Mitgliederversammlung einladen, die am Sonntag, 21. Juli 2024, um 16:00 Uhr im Rahmen des Hausfests stattfinden wird. Wir freuen uns sehr auf Ihre Teilnahme!

Der große Teil des Schuljahres ist bereits vergangen und auch die Pfingstfeiertage haben wir hinter uns gelassen. Wir blicken auf ein weiteres Jahr im Freundeskreis St. Paulusheim zurück.

Das vergangene Jahr hat uns Menschen erneut einiges abverlangt. Manche der Geschehnisse auf der Welt waren und sind erschütternd und beängstigend, Wandel geschieht so rasch, dass wir oft nicht Atem holen können, ehe ein nächstes Ereignis uns ereilt.

Und auch ganz für uns - im kleineren Rahmen – müssen wir Veränderungen annehmen, akzeptieren und mit ihnen umgehen. Auch dann, wenn es nicht immer einfach ist, wir sie nicht nachvollziehen können oder verstehen. Im Gedanken daran, wie uns das immer wieder auf ein Neues gelingen könnte, möchte ich im Namen unserer gemeinsamen Sache ein Zitat anführen.

Vinzenz Pallotti hat gesagt:

„Durch ein heiteres und frohes Gesicht können wir beweisen, dass die Nachfolge Christi unser Leben mit Freude erfüllt.“

Lassen Sie uns die Worte von Vinzenz Pallotti mit Leben erfüllen und einander in all dem Wandel, dem Schweren, ein Lächeln schenken ganz im Sinne unserer Gemeinschaft! Ein frohes Gesicht machen und heiter sein!

Sonne und Freude dem entgegen, was doch oft allzu sehr drücken mag – so dass Zuversicht heller strahlen kann und deren Beständigkeit in der Gemeinschaft uns alle trägt.

Sehr viel Freude hat uns auch im vergangenen Jahr die Förderung vieler traditioneller Projekte bereitet, aber auch die Ermöglichung weiterer ganz besonderer Zuwendungen an unsere Schülerinnen und Schüler:

So konnte z.B. ein weiterer Wasserspender an der Schule von uns mitbezuschusst, ein klassisches Konzert der Band SPARK gefördert und ein großartiges Gartenprojekt im Schulgarten umgesetzt werden.

Wir hoffen, dass im kommenden Jahr wieder viele unserer Vorträge umsetzbar sein werden und werden rechtzeitig ganz herzlich dazu einladen!

Nun grüßen wir Sie alle mit herzlichen Wünschen, einem heiteren Gesicht und sehen uns hoffentlich zahlreich auf dem Hausfest des St. Paulusheims und unserer Mitgliederversammlung!

Herzlich,
Im Namen der Vorstandschaft des Freundeskreis St. Paulusheim

Carmen Rodrigues

Vorsitzende: Carmen Rodrigues freundeskreis@paulusheim.de
www.paulusheim.de/eip/pages/freundeskreis.php